

pour la région de la Saskatchewan, et de sous-ministre associé. M. Goodleaf a trois enfants. Il succède à M. Paul Durand.

M. Roland Goulet (B.A., Université de Montréal, 1964; M.Sc., Université de Sherbrooke, 1969) est entré au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1969 et a été affecté à Seattle, à Paris, à Abidjan, à Santiago et à Alger. De 1981 à 1983, M. Goulet a été chargé d'affaires et consul à Libreville, au Gabon. De retour à Ottawa, il a occupé le poste de directeur adjoint de l'Expansion du commerce en Afrique jusqu'en 1985, et depuis 1992, il est directeur adjoint de la Direction du personnel, filière commerciale. M. Goulet et sa femme, Francine Codère, ont une fille. Il est le premier ambassadeur résident du Canada en Uruguay.

M. George Haynal (B.A., Collège Loyola, Montréal, 1967; M.A., Université de la Colombie-Britannique, 1970) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1969 et a été affecté à Lima, à Londres et, de 1985 à 1989, a occupé le poste de représentant adjoint permanent auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques, à Paris. À Ottawa, il a rempli les fonctions d'adjoint exécutif du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures et, de 1983 à 1985, a été détaché au Secrétariat des priorités et de la planification du Bureau du Conseil privé. De 1989 à 1991, il a été directeur général de la Politique économique et en 1991 vice-président des Services bancaires aux entreprises, à la Banque royale du Canada, à Toronto. Depuis 1993, M. Haynal est à la tête du Secteur des politiques du Ministère, et à ce titre a dirigé l'Examen de la politique étrangère du gouvernement. Il est marié à Donna MacNeil et ils ont deux filles. Il succède à M. Alan Sullivan.

M^{me} Louise Léger (B.Sc. [économie], Université de Moncton, 1980) est entrée au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1981, après avoir occupé le poste de professeur adjoint de science économique à l'Université de Moncton. Elle a été affectée à Bogota, à Genève et, de 1989 à 1993, à Tel Aviv, où elle a dirigé le programme commercial. En 1982 et 1983, M^{me} Léger a été en affectation au ministère de l'Expansion économique régionale, à Toronto, puis elle a étudié au Collège d'Europe, à Bruges, en 1986 et 1987. Elle est actuellement directrice adjointe de l'Expansion du commerce en Europe centrale et en Europe de l'Est, et responsable de l'ex-Union soviétique. M^{me} Léger est le premier ambassadeur résident du Canada au Panama.

M. Gabriel M. Lessard (B.A., Université Laval, 1971; M.A. [relations internationales] Université Laval, 1972; London Executive Program, London Business School, 1980) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1972 et a été affecté à Saïgon, Dakar, Abidjan et Berne. De 1977 à 1980, il a travaillé pour la société Alcan Aluminium Limitée, à Aix-en-Provence. À